

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

13 septembre 2024 – Cagnes-sur-Mer

CONFÉRENCE : « L'OCÉAN et L'HUMAIN : NOUVEAUX RISQUES ET ENJEUX »

Dans le cadre de l'évènement annuel de la Fête de la Science (du 4 au 14 octobre 2024), l'Université Internationale de la Mer (UIM), à Cagnes-sur-Mer, organise une conférence intitulée « L'OCÉAN et L'HUMAIN : NOUVEAUX RISQUES ET ENJEUX ». Celle-ci sera animée par la présidence de l'UIM, Jean-Éric AUBERT et Patrick ÉMERIAU, avec le soutien de la Mairie de Cagnes-sur-Mer.

De tout temps l'Océan a été l'un des éléments fondamentaux de la vie sur notre planète : le « thermostat » climatique de la terre, pourvoyeur de ressources alimentaires et énergétiques et un espace d'activités multiples (transport, tourisme...). Aujourd'hui, et plus encore demain, nous découvrons la fragilité des écosystèmes océaniques, les effets du changement climatique sur leur fonctionnement et au final les risques et les enjeux pour l'humain. Les scientifiques savent et les populations ressentent que nous entrons dans une période de nécessaire et profonde adaptation. Cette conférence, gratuite et ouverte à toutes et à tous, vous permettra de mieux appréhender ce sujet, de ses origines à ses conséquences pour demain.

Rendez-vous à l'Université Internationale de la Mer (1er étage) sur le port du Cros-de-Cagnes, à Cagnes-sur-Mer, samedi 5 octobre 2024, à 10h15, la conférence débutant précisément à 10h30.

A communiquer avec le Flyer du programme. joint

À propos de l'Université Internationale de la Mer - UIM

L'UIM propose des formations à la gouvernance de l'économie bleue et à la gestion durable des espaces marins et littoraux. S'adressant principalement aux administrations et institutions publiques, aux opérateurs privés, en France et à l'international, y compris avec des enseignements à distance, elle travaille en partenariat avec d'autres universités. L'UIM délivre aussi des formations maritimes réglementaires de capitaines et matelots aux marins de la Côte d'Azur, en partenariat avec le Centre Européen de Formation Continue Maritime (CEFCM).

Établie depuis 25 ans à Cagnes sur mer, avec l'appui de la municipalité, elle s'est inscrite dans le sillage du Centre d'études et de recherches de biologie et d'océanographie médicale (CERBOM), qui était situé au cap de Nice.